

# Protocole de messagerie SMTP

20.09.2024 16:39:39

[Imprimer Article de FAQ](#)

<b>Catégorie:</b>	Mutualisé::Mails	<b>Votes:</b>	0
<b>État:</b>	public (all)	<b>Résultat:</b>	0.00 %
<b>Langue:</b>	fr	<b>Dernière mise à jour:</b>	Jeu 10 Aoû 13:20:02 2017

## Mots-clés

SMTP, email

## Symptôme (public)

Qu'est-ce que le protocole de messagerie SMTP ?

Le protocole SMTP (Simple Mail Transfer Protocol) est un protocole de communication utilisé pour envoyer des courriers électroniques (emails) depuis le serveur de messagerie de l'expéditeur (serveur sortant) vers le serveur de messagerie du destinataire (serveur entrant).

Normalement, un serveur de messagerie sortant utilise le port 25. C'est le port SMTP par défaut. Le problème est que certains fournisseurs d'accès internet (FAI) sont en train d'interdire l'usage des serveurs SMTP utilisant le port 25. Par conséquent, il est possible que ne vous puissiez plus envoyer de mails avec ce port SMTP. Dans ce genre de cas, nous recommandons l'utilisation du port 587 qui pour éviter ce désagrément.

Le protocole SMTP ne permet pas de récupérer des courriels réceptionnés dans la boîte aux lettres du serveur de messagerie. Le protocole POP et IMAP ont été créés dans ce but.

Si vous rencontrez des difficultés ou pour toute autre question, n'hésitez pas à contacter le support.

## Problème (public)

## Solution (public)